

Einen Tag vor der Vermählung,
Luden sie zum Festtagsschmaus.
Viele Gäste waren gekommen,
In das königliche Haus.

Die Braut war lieblich anzusehen,
Schöner als die Sonne.
Alle Blicke ruhten auf ihr,
Doch nicht alle wohlgesonnen.

Langsam führt sie -
voller Freude -
Ihren Löffel an den Mund...
Und ihr schlug die letzte Stund.

Wer hat sie umgebracht?
Neid und Eifersucht schürten diesen Plan.
Wer hat sie umgebracht?
Gift im Essen - rette sich wer kann!
Wer hat sie umgebracht?
Wer hat sie umgebracht?

Als die Musik zum Tanze spielte,
Tanzte sie so elfengleich.
Morgen schon könnte sie sagen:
"All das hier ist fortan mein."

Dann setzte sie sich an den Tisch,
Ihr Teller gut gefüllt.
Als hinter ihr mit lautem Krachen,
Ein Weinglas grell zu Boden fiel.